

Espérance banlieues a été créée en 2012 par [Eric Mestrallet](#), entrepreneur et père de famille, pour favoriser le développement d'écoles indépendantes (hors contrat) de qualité, en plein cœur des banlieues françaises, qui soient adaptées à la spécificité des défis éducatifs posés par ces territoires en situation de grande urgence éducative.

Initialement abritée par la Fondation pour l'école, facilitatrice d'initiatives dans le domaine de l'éducation, la Fondation Espérance banlieues s'est rapidement développée. En 2017, une association de loi de 1901, Association Réseau Espérance banlieues, a été créée afin de faciliter l'action opérationnelle à destination des écoles du réseau. Celle-ci comporte sa propre gouvernance (lien vers la page Equipe & Gouvernance). La Fondation Espérance banlieues est désormais centrée sur la levée de fonds au service d'Espérance banlieues.

<https://www.esperancebanlieues.org/>

Homélie de Mgr de Rochebrune

https://www.pourlunite.com/wp-content/uploads/2017/07/Homélie-Mars-2017_01.mp3

Témoignage de Éric Mestrallet

<https://www.pourlunite.com/wp-content/uploads/2017/07/TemoignageEsperanceBanlieue.mp3>